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Abstract (en)
The method involves heating and forming a blank for the chain cross link into a shape where the diametrical plane (P) perpendicular to the plane of
the annular blank has a concavity (11) at each end (5,6) forming a V shaped section. The form of the concavity is constant parallel to the longitudinal
axis of the link. The V-section has an opening angle and size where so that on assembly one initially presses the ends of the cross link on the lateral
surfaces of its sides (9,10) on the faces of the V and at a set distance from the base of the V and practically by the two generatrices (12,13) of the
lateral faces. Force is then applied to each end of the link to compress it.

Abstract (fr)
L'invention se rapporte à un procédé de fabrication de mailles (1) comprenant une pièce (2) en forme d'anneau pourvu d'un étai (4). Ce procédé
est caractérisé en ce que : avant montage, on conforme les extrémités de l'étai de manière telle que chaque extrémité (5,6) présente une section
en Vé ayant une ouverture d'angle et d'amplitude telles qu'au montage, on amorcera l'appui de l'extrémité (5,6) de l'étai sur la face latérale (7,8) du
côté (9,10) de l'étai par les faces du Vé, lors du montage, par application . de la pression diamétrale imposée à la maille : on amène chaque face du
Vé de l'étai en contact avec la maille, on imprime les faces du Vé dans la surface latérale du côté de la maille, on crée dans le côté de la maille un
épaulement assurant un calage de l'étai dans sa position diamétrale. <IMAGE>
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